



Assemblée Générale BATIK du 13 Septembre 2024

En préambule, Alain notre président, offre l'apéritif afin de donner un caractère plus convivial à notre AG.

Avant de faire état du rapport moral 2023, il nous informe qu'un nouveau chantier est envisagé à Foundiougne vraisemblablement en mars 2025 pour restaurer l'école maternelle fermée administrativement pour cause d'insécurité. Ce chantier serait comme à l'habitude mené sous l'autorité de la mission locale et la mairie de Salles qui assure maintenant la coopération décentralisée avec Foundiougne.

A cette occasion, un voyage pourrait être organisé en fin de chantier, incluant la visite de Toubacouta, la réserve de Fatala ainsi que Dionewar après avoir descendu le Saloum en pirogue jusqu'à cette île.

Une information plus précise sera fournie dès que les dates du chantier seront arrêtées. D'ores et déjà les personnes intéressées peuvent se manifester auprès d'Alain.

A - Rapport moral 2023

En complément du chantier réalisé par la mission locale à Dionewar, BATIK a financé des fournitures scolaires pour l'école locale.

Malheureusement la réalisation des latrines à l'école n°3 de Foundiougne n'a pas encore démarré. L'ACAD, réalisatrice de ces travaux devrait s'y atteler pour la fin de cette année.

Un partenariat est mis en place entre le collège de Martignas par l'intermédiaire du GPEI et le collège de Foundiougne. A cette occasion, BATIK fournira du matériel scolaire.

L'expo proposée par BATIK durant la semaine de l'égalité en novembre a connu un franc succès. Il est vrai que la qualité du matériel présenté était remarquable et bien dans le thème.

Quitus est accordé à notre président pour son rapport moral.

B - Bilan financier

Nous avons encore un actif de 7000€ malgré un déficit de 2715€ sur l'exercice. L'expo nous a coûté 788€ mais 145€ de dons en sont à déduire.

Quitus est accordé à notre président pour son rapport financier

C - Projets 2024

Partenariat entre les collèges par l'entremise du GPEI
Financement de fournitures scolaires à l'école de Dionewar
Réalisation des latrines de l'école n°3

D - Divers

Le projet de case santé à Bambou tel qu'envisagé par les autorités locales n'est toujours pas compatible avec un financement par nos donateurs institutionnels

Alain propose à la municipalité représentée par Yves Le Mintier une exposition sur l'Ukraine disponible gratuitement. Reste à savoir dans quel cadre la présenter.

Il va s'en dire que cette proposition est sans lien direct avec BATIK.

La séance est levée à 20h30

L'AG est suivie d'un temps convivial autour d'un repas partagé,